

11 April 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

Menanti Kinerja 1Q2016...*

Selamat pagi...

Pada minggu ini, emiten yang mencatatkan sahamnya pada pasar modal di berbagai belahan dunia akan mulai melaporkan kinerja keuangan untuk kuartal pertama 2016 (1Q2016). Di pasar modal Indonesia, pelaku pasar yang terlihat tegang, telah mulai melepas saham-saham perbankan yang diperkirakan bakal mencatatkan kinerja 1Q2016 yang kurang bagus, sebagai akibat dari himbauan Pemerintah untuk penurunan Net Interest Margin (NIM). Disisi lain, banyaknya proyek-proyek infrastruktur yang ditawarkan oleh Pemerintah, membuat pelaku pasar mulai melakukan akumulasi pada saham-saham sektor konstruksi.

Dari faktor eksternal, Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi hari ini cenderung bergerak flat-turun, setelah kenaikan 35,00 poin (+0,20 persen) pada indeks Dow Jones Industrial terlihat belum mampu mengakhiri trend turun jangka pendek yang sedang berlangsung. Padahal, harga minyak WTI pagi hari ini terlihat cenderung menguat, dengan posisi tadi pagi sempat berada diatas level psikologis US\$40 per barrel.

IHSG pada hari ini diperkirakan bakal bergerak bervariasi pada kisaran 4.810 - 4.865. IHSG pada hari Jumat lalu ditutup dengan signal negatif, setelah gagal bertahan diatas suport 4.858. IHSG sedang berada dalam trend turun jangka pendek ditengah trend naik jangka menengah. Kisaran suport di 4.810 - 4.830 kami harapkan menjadi suport kuat untuk jangka pendek.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.